

Vendredi 6 octobre

Cette semaine, nous avons travaillé sur les sons [u] et [f]. Nous avons appris à écrire les lettres « u » et « f » en attaché (lettres cursives) sur le TBI, sur nos fiches plastifiées, sur l'ardoise et dans le cahier du jour. Nous avons aussi écrit des syllabes, des mots et des phrases.



Nous avons lu des syllabes, des mots, des phrases et découvert les histoires de Taoki « Dans la cour » et « Des plantes dans la classe ». Nous avons aussi fait des exercices dans le fichier : situer les sons dans les mots, trouver les intrus, colorier les différentes graphies des sons, écrire les syllabes situées au début des mots, faire une dictée de syllabes et de mots, reconstituer des phrases et trouver la phrase ou les mots qui correspondent à l'histoire.



En mathématiques, nous avons compté de 2 en 2 de 16 à 52, fait le « Jeu du gobelet » et calculé des additions (avec ou sans l'aide de jetons) sur l'ardoise.

Nous avons fait des exercices de comparaison avec les signes < et >, visionné la leçon correspondant, fait du calcul mental (ajouter 1 à un nombre) et une dictée de nombres. Nous avons aussi résolu des problèmes oraux et commencé à mémoriser les mots-nombres jusqu'à « cinq ».

Nous avons aussi travaillé sur les décompositions des nombres 9 et 10, 12 et 13 avec les doigts et fait des exercices de numération.







Nous avons fait un conseil de classe et continué notre plan de travail.



En musique, nous avons découvert le chant « Nagawika » de Jacky Galou et nous avons commencé à l'apprendre.

La maîtresse nous a lu « Téo et Téa » sur le thème de l'automne et « Ernest et Célestine au musée » sur le thème des expositions.

En anglais, nous avons révisé le vocabulaire de la chanson « Hello sir ! » et des symboles des pays de Grande-Bretagne grâce à un jeu : unicorn (licorne), leek (poireau), daffodil (jonquille), thistle (chardon) etc.

En sport, nous nous sommes entraînés à courir longtemps sans nous arrêter dans le pré. Nous avons fait le jeu du train, puis nous avons couru pendant 3 minutes. Chaque observateur comptait le nombre de tours effectués par son coureur.

Nous avons aussi fait le jeu « les viseurs ». Chaque équipe devait viser un cerceau avec son ballon pour gagner des points.

Nous avons terminé nos productions « Nuit étoilée » à la manière de Van Gogh pour l'évènement artistique « C'est quoi ce Baz'art ? » qui aura lieu ce week-end à Grandris.